



Seit 4 Jahrzehnten authentische Informationen und Gegenöffentlichkeit in Solidarität mit Kuba!

Pünktlich zur Rosa-Luxemburg-Konferenz ist sie da: die neue Ausgabe der „Cuba Libre“, auf die wir, die Mitstreiterinnen und Mitstreiter der Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V., besonders stolz sind. Als älteste Organisation der Kuba-Solidarität in Deutschland geben wir unsere vierteljährlich erscheinende Zeitschrift jetzt im 40. Jahr heraus.

Das Heft widmet sich diesem Jubiläum, doch darüber hinaus besonders der nach wie vor nicht nur bestehenden, sondern durch die gegenwärtige US-Regierung verschärften Wirtschaftsblockade. Die Informationsarbeit und Aufklärung über diese schmutzige und völkerrechtswidrige Machtpolitik der USA

wird in der nächsten Zukunft eine Hauptaufgabe der deutschen Solidaritätsbewegung mit Kuba sein – zumal die deutsche Politik trotz der extraterritorialen Auswirkungen auch auf unser Land nur passiv zuschaut. Weitere ausführliche Artikel widmen sich der kubanischen Klima- und Nachhaltigkeitspolitik. Die brennende Aktualität des Themas lohnt einen Blick auf die vorbildlichen Anstrengungen des kleinen Landes.

Über Menschen, die sich unserer Arbeit anschließen wollen, freuen wir uns! Für Mitglieder unseres Vereins ist die Cuba Libre übrigens kostenlos. An unserem Stand auf der heutigen Konferenz sind wir für euch da – oder fragt unsere Geschäftsstelle!

